

# Cyclisme - Dopage Ullrich

Jan Ullrich fait les frais de son récent licenciement de son équipe, la T-Mobile. La presse annonce que l'Allemand, impliqué dans le réseau de dopage sanguin du médecin Eufemiano Fuentes, vient de perdre un contrat de partenariat avec l'horloger suisse IWC.

Il s'agit d'un sacré coup dur car IWC est le plus important partenaire d'Ullrich avec un contrat annuel d'un million d'euros. En outre, l'agence SportFive, qui s'occupe des contrats de partenariat, a suspendu sa collaboration avec le vainqueur du Tour de France 1997.

Par ailleurs, la Fédération suisse, à laquelle Ullrich, résident helvétique, est inscrit, a annoncé dans la presse allemande que « si Ullrich faisait une demande de licence pour 2007, elle lui en délivrerait une ».

S&S >> Yahoo sport

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 1 octobre 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6741-cyclisme---dopage-ullrich.html>